

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS, LE 28 SEPTEMBRE 2017



La liberté de croire des Belges Dimanche 22 octobre sur France 2

10h30-11h58 : LE JOUR DU SEIGNEUR

Quel est le rapport à Dieu, à la foi, des Belges ? Cette semaine, *Le Jour du Seigneur*, qui diffuse depuis de nombreuses années des messes en Belgique, aborde cette question avec ses invités.

Le Frère Didier Croonenberghs dominicain et responsable des médias catholiques en Belgique, sera l'un des invités plateau.

Reportage dans le pub dominicain de Louvain-la-Neuve
Réalisé par Laurence Chartier

Le pub The Blackfriars - en référence à la couleur noire du capuchon des dominicains, a été fondé en 2005. C'est un lieu convivial de rencontres et d'échanges, animé par des frères dominicains en collaboration avec des laïcs dominicains et des étudiants du Collège Albert le Grand de Louvain-la-Neuve. Dans ce pub, on peut consommer de la bière *Sanctus Dominicus*, vendue au profit des projets de solidarité de l'Ordre des Prêcheurs en Belgique et à l'étranger. A travers cet exemple, ce reportage montre la liberté qu'ont les Belges pour exprimer leur foi de manière originale.

10h45 : Messe, célébrée en direct de l'église Notre Dame de l'Assomption de Woluwé-Saint-Lambert (Belgique)

Prédicateur : Fr. Didier Croonenberghs, dominicain

Emission disponible en replay sur lejourduseigneur.com dès le lendemain de la diffusion.

Retrouvez **Le Jour du Seigneur** sur les réseaux sociaux



Contact Presse

Ondine Guillaud

o.guillaud@lejourduseigneur.com

01 44 08 98 15